

lunes 21 de marzo de 2011

Simulacro de emergencia en la Urbanización Parquesol

El Ayuntamiento de Antequera llevará a cabo el próximo día 30 de marzo un simulacro de emergencia en la Urbanización Parquesol (avenida de José María Fernández), dentro de la aplicación y evaluación anual del Plan de Emergencia Municipal.



En la presentación del simulacro han estado presentes el concejal de Seguridad, Manuel Chicón, y el responsable técnico de Protección Civil, Julio Maqueda.

Con esta actividad se conmemora el Día Mundial de Protección Civil. Se escenificará un accidente grave de un tráiler de transporte de mercancías peligrosas, con 20 heridos y un fallecido. Participarán efectivos de la Policía Local, Protección Civil, Guardia Civil, Cuerpo Nacional de Policía, bomberos, Cruz Roja y equipos de emergencia sanitaria del Hospital Comarcal.

Colabora la empresa Repsol Gallardo. Se acotará un espacio para el público.

El simulacro comenzará con un aviso al 112 sobre el accidente, aviso que a su vez será trasladado al Centro de Coordinación Operativa (Cecop). En el dispositivo participarán unas 80 personas, además de las que representan a los heridos y el fallecido.